



Newsletter der ILE Allianz B303+

Februar 2025

Wir sind jetzt 11 Gemeinden

Die Gemeinde Redwitz a.d.Rodach ist seit 15. Januar 2025 neu Mitglied im Allianz B303+ e.V.! Damit sind wir nun 11 Gemeinden in der ILE. Die Gemeinde Redwitz a.d.Rodach ist in einer Verwaltungsgemeinschaft mit dem Markt Marktgraitz, der schon von Beginn an Mitglied in der ILE ist. Jetzt haben wir zwei Gemeinden aus dem Landkreis Lichtenfels dabei. In den kommenden Monaten wird eine konzeptionelle Grundlage erarbeitet, am bestehenden integrierten ländlichen Entwicklungskonzept (ILEK) angelehnt. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und den Austausch mit 11 Gemeinden und heißen die Gemeinde Redwitz a.d.Rodach in der ILE Allianz B303+ herzlich willkommen!

Der 2. Preis des Regionalbudgetwettbewerbs Oberfranken geht nach Sonnefeld

Das Amt für Ländliche Entwicklung Oberfranken suchte die besten Regionalbudgetprojekte aus den Jahren 2022 und 2023 in ganz Oberfranken. Jede ILE in Oberfranken konnte zwei Projekte für den Wettbewerb auswählen und einreichen. Die vielfältigen Ideen werden in einer Broschüre vorgestellt. Damit sich die Jurymitglieder ein genaues Bild von den Projekten machen konnten, erstellten die verantwortlichen Bürgerinnen und Bürger kurze Videos, die beispielsweise den Ablauf der Projektumsetzung und Ergebnisse dokumentieren. Die drei Siegerprojekte zeichnen sich ganz besonders durch eine hohe Strahlkraft in die Region, überdurchschnittliches Engagement der Projektträger, innovative Ansätze in der Umsetzung sowie eine hohe Breitenwirksamkeit aus.

Ein großes Dankeschön an alle Bürgerinnen und Bürger, die mit viel Herzblut und Engagement unseren ländlichen Raum so außerordentlich gestalten. Und herzlichen Glückwunsch an alle Siegerprojekte!

Es gibt einen ersten Sieger: die Aktivpromenade Ebermannstadt aus der ILE Fränkische Schweiz Aktiv. Den zweiten Platz teilen sich zwei Projekte: unser Little Makerspace Sonnefeld! Jugendliche haben einen kreativen Platz mitten im Ortskern Sonnefeld geschaffen. Der Makerspace ist eine Werkstatt mit zahlreichen, teils ausgefallenen Werkzeugen und lädt zum gemeinsamen Werken ein. Das zweite Projekt auf dem zweiten Platz ist die Vielfaltswiese Johanna ebenfalls aus der ILE Fränkische Schweiz Aktiv. Foto: Amt für Ländliche Entwicklung Oberfranken



Die Siegerehrung fand Ende November 2024 in der Domäne Sonnefeld statt. Vor Ort tauschten sich verschiedene Akteure des Ländlichen Raums aus, spinnten neue Projektideen und besuchten den Little Makerspace direkt vor Ort. Wer möchte kann sich den Little Makerspace in den alten Garagen im Innenhof des Bürgerzentrums Sonnefelds selbst einmal anschauen und die Werkzeuge benutzen. Jeden Dienstag und Donnerstag von 17.00 bis 21.00 Uhr ist hier geöffnet.

Bei Fragen und Anregungen können Sie jederzeit das ILE-Management kontaktieren, per E-Mail: miriam.mai@allianz-b303plus.de, per Telefon: 09562 4006 150, Mobil: 01590 1261415 oder persönlich im Rathaus der Gemeinde Sonnefeld.